

Am 17. August haben Maxim und die Hochzeit von Ksenia Ozerov stattgefunden.

Es war unvergesslicher Tag nicht nur für Jungverheirate, sondern auch für die ganze Kirche.



Der spezielle Glückwunsch hat von der Jugend geklungen. Sie haben Skizzen gezeigt, haben gesungen und haben an Konkurrenzen teilgenommen.



Gäste eines Feierns haben Maxim und Ksenia viele warme Wörter gewünscht.



Im Beschluss eines Urlaubs haben Jungverheirate alle mit dem riesigen Hochzeitskuchen behandelt.



Lassen Sie Gott diese neue Familie segnen, und wird ihren Kurs des Lebens leiten!